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昨日ゴルフをしている時もお昼前後はかなり暑く、熱中症になりそうでした。そんな時は経口補水液を
飲み日陰にいるようにしてどうにか凌いでおります。最近、凌いでいるといえばメジャーリーグで話題
の大谷翔平選手(現在28歳)について少し触れたいと思います。身体の状態が悪く試合に出られない
状況が続いておりますが、毎日ウォーミングアップは欠かさず行っている姿をテレビで毎日観ています。
本来ならば身体を休めたほうが良いのでは？と私は思っていますがテレビ解説者いわく、大谷翔平選
手はとにかく試合に出たいので、いつでも試合に出られるよう身体をあたためているとおっしゃってお
りました。大谷翔平選手は本当に野球が好きなのだなと心から感じました。もう一人、日本で話題の方
で藤井聡太竜王が今、八冠制覇に向けて戦っております。現在21歳の藤井竜王は史上最年少でプロ

入りを果たし、そのまま公式戦最多連勝記録(29連勝)を樹立、そしていまや七冠を保持しています。野球と将棋、ジャンル
は全然違いますが令和を代表する「天才少年」といえば、このお二方を思い浮かべる方は多いと思います。共に7月生ま
れの次男坊で、子供のころから周囲に注目されてきたのに、自分を見失うことなく着々と実績を積み上げているところもよ
く似ています。実はこの二人には共通点があることを私は雑誌で読みました。大谷翔平選手と藤井聡太竜王のお母さんの
感じがとてもそっくりだとその雑誌のライターが主張していました。大谷加代子さん・藤井裕子さん両方に会ってそれぞれ
取材をした時の話ですが、天才を育てる母親にはどんな共通点があるのか？とても気になりました。ごく普通の一軒家で
ラフな服装、突然の取材にも不快感を表さないで対応して最後には「遠いところまでご苦労様です」と気遣いをするそうで
す。お二人のお母さんの共通点は否定的な言葉を一切使わないところだそうで、「やめてください」といった否定や避難の
言葉を使いたくなるシチュエーションは多々あるとは思いますが、理知的で穏やかでどこか憎めない雰囲気をもっているそ
うです。私が育てた子供達という考えよりも「頑張っているのはあくまでも子供」この考え方が今の活躍に繋がっているの
だと感じました。誠実で可愛げがあり誰からも愛される子供達を私も育てたいと考える良いきっかけでした。

①9月27日(水)の夜間例会の案内をしておりますが、来週の20日(水)までにタクシーの送迎有無含め
て出席の返答をください。 ②明後日9月15日(金)に第5グループの合同奉仕活動を行います。ABC
ゾーンに分けて活動するのですが、上尾西ロータリークラブはAゾーンとなっており、各クラブ2俵ずつ
お米を学童クラブに寄付します。2俵＝60kgとなりますので、当クラブからは120kgの寄付となり、上尾
市内の各学童にまんべんなく行き渡るようになります。 ③親睦旅行の会費を回収させていただきた
く思います。 ④メーキャップカードお持ちの方おりましたら事務局までに提出をお願いいたします。

2023～2024 RIテーマ

本日の卓話
「『音楽と手話』で手話を当たり前の社会に！

～子ども達と共に笑顔のたねまき～」
紅谷旺司 副会長 今月は識字
率向上月間なので、それにちなん
だゲストということで私が推薦させ
ていただきました。識字率向上の
月刊というと、字が読めますか等、

とそういった話ばかりになりますが、世の中には目
の見えない光のない世界に生きている人、音のな
い世界に生きている人もいらっしゃいます。そういう
人たちを障害者として特異に扱うのではなく、共存
できる世界をみんなで作り、それをロータリーが先
駆けてやっていくのだと考えた時、識字率向上の識
字という「字」を文字に限定せず広く捉えていただけ
ると、今日、手話マイムの天野さんを呼んだ趣旨が
皆さんにご理解いただけるのかなと思っております。

10年前に葛飾のロータリークラブさんに卓話で呼
んでいただき、今回もまた同じように声をかけて
いただいて、今日ここに来られたことに感謝で
いっぱいです。私も実はいろいろな社会経験があ
り、例えば自閉症でしたり、いろんな障害を持つ
方の見守りデイサービスでお仕事をさせていただ
いた時もあります。その時はやはり意思疎通が

難しかったりもしたので、字も見えない、コミュニケーションが難し
いというお子さんもたくさんいる中、私はこれで字を広めていくと
いうお役目をいただきまして、みんなが平等で社会に向けて何か
できることだと思って私の役割としてこれからも頑張ります。

ご紹介

●本日のゲスト● ・手話マイム 天野真紀 様
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出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

64.71%4/11人22人30人39人2608回

Smile Box

川田淳也君 本日は手話マイム天野真紀様ようこそおい
で下さいました。貴重なおはなしありがとうございました。
原雅之君 天野真紀様、卓話ありがとうございました
紅谷旺司君 天野さん、すてきな手話マイムを披露頂き、
ありがとうございました。すばらしい活動を世に広めるため
に私も微力ながら応援しております！
中村次男君 天野真紀様、本日の卓話、誠にありがとうご
ざいました。
永嶋輝一郎君 お彼岸も近くなりましたが、暑い日が続い
ています。が、夜には虫の音も多く聞ける様に成って来ま
した。
渡辺博司君 天野様、卓話ありがとう。
日吉千穂重君 天野真紀様、ようこそ。
大貫等君 久しぶりに例会出席し、うれしいです。天野さん、
手話マイムの卓話、有難うございました。

水野正男君 天野真紀様、手話マイムというものを初めて

聞かせていただきました。来ていただいて有難うございま

す。

新井登志彰君 天野様、すばらしい卓話ありがとうござい

ました。

片桐勇君・齊藤一雄君・小山清君・田邉利幸君・中山邦君

・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小岩井忠君・齋藤幸一君・山﨑

康裕君・髙𣘺昌弘君・郡司貴江君・三浦宏典君

（￥23,000 累計￥177,000）

フェローシップ委員(9月度) 田邉利幸 磯早苗

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

つけ麺(みそ)チャーシュー
ザーサイ・もやし・玉子・ネギ
チャーハン

私が30代のときに派遣社員で人事部に配属した際、そこで初めて女性の聾者(ろうしゃ)の方に出会いました。コミュニケー
ションをとりたいと思い手話を学び、音楽が大好きだったので音楽の世界観を聾者の女性に伝えたい、その方に歌詞を見
せてどうやって表現するのかなと思い、音楽と一緒に表現したのが始まりだったような気がします。2020年に出会った音楽
家の川越ますみと出逢い、私は「まき」で彼女は「ます」なので「まっきぃ♪まっすぅ♪」という手話音楽ユニットを作って、オリ
ジナル曲を3曲作りました。手話に特化した音楽を広めているというような状況です。千葉県市川市の「いちかわミュージッ
ク・パーク」で実行委員をさせていただいており、つい最近、大きなそのステージに出させていただいたので、その様子を映
像でお見せしたいのと、この曲に合わせて生でマイムをやらせていただきます。笑顔の種をまきます＝まっきぃまっすぅ、と

いうように広げていきたいなということで曲を作
りました。手話マイムとは何か、手話は耳の聞
こえない方の大切な言語、マイムとはバレエ用
語で昔をさかのぼると身振り手振りだけで音が
無い演技だったということで、私はこれからパン
トマイムも学びたいなと思っています。そんな意

委員会報告

味合いもあって、手話をお借りして表現はしているのですが、
自由に想像してもらって感じてもらえたらと自分で肩書きを作
りました。手話マイムは、心が通じ合えるコミュニケーション方
法のひとつと捉え、音やリズムに合わせて歌詞の世界観を手
話で表現しています。人間のコミュニケーションの9割は非言
語コミュニケーションとも言われていて、アイコンタクトや相手
の目を見ながら表情を使うことによって想像力の育成にもつ
ながるので、子供たちにはそういった指導をしています。手話
を当たり前の社会にするには、教育現場に取り入れてもらい、
今の子供たちに覚えていってもらえば、大人になったときに手
話でコミュニケーションを取れるのではないかなと思います。

親睦委員会 齋藤幸一 委員長 来月10月18
日(水)～19日(木)1泊2日、群馬県の親睦旅行
ですが20名の参加をいただいております。会
費についてですが一応今日までが期限となっ
ておりますので、事務局の方にお支払いする

社会奉仕委員会 小岩井忠 副委員長
上尾3クラブで上尾の子供たちに、お米をお
渡しするということをやらせていただく予定で、
それが明後日の9月15日(金)に行われます。
皆さんに出席してくださいというアナウンスで
はなく人数の関係でたくさん押しかけても困
るということなので、今回は四役と社会奉仕

か振り込みでの対応をよろしくお願いします。あと先日お送り
させていただいていますが、夫婦等で1人部屋がいいという
方は、それも期限が今日までなので事務局の方にご連絡く
ださい。楽しい旅行にしたいと思いますよろしくお願いします。

委員長の河原畑さんが参加予定です。16時から上尾市中
央小学校の学童で、上尾3クラブのロータリーが集まって、
新米6俵(360kg)を渡して、おやつタイムとしておにぎりを食
べてもらいます。また、報告は来週以降の例会でさせてい
ただくと思いますが、あらかじめご報告させていただきます。

上尾RC会員の須田商店さんの新米を自分たちでおにぎりにし
て食べてもらいました。学童ではおにぎりが1番人気だそうです。

みんな笑顔いっぱい！大変喜んでいただけました☆

お米寄贈式 9月15日(金) 上尾市中央小学童保育所


